
Ape meetings minutes April 10th 

In attendance: Karina, Annie, Irina, Laura, Sally, Marie-Claude 

1)Mme Diane had the wrong date and is not able to attend today’s meeting.  

2) Grants and budget: 

Well done Irina for the hard work with the grant. We received the Whistler Health Care 
foundation grant to pay for Jess Tess.  

Conversation on how to spend the Gaming grant: we will look at organizing a more fun end 
of year party such as asking for local First Nations communities to organize a celebration. 
Activities and date to be determined with Mme Diane 

No Cheakamus Center this year should be communicated to all parents through memo de 
la semaine. We would like Mme Diane to consider the importance that this event has for all 
families of La Passerelle. We are all very hopeful to be able to do it next year.   

Vote and approval of the 1050$ budget for graduating class. (150$/student) 

3) Recruitment committee: Laura 

Laura had a good discussion with Mme Diane last week. Next meeting organized for April 
23rd at 5pm confirmed.  We aim to develop a clear message to be able to pass through 
social medias and through the community to support a positive image of the school and 
encourage sta[ to consider permanent work placement with La Passerelle. Annie to look at 
hiring a marketing/social media coordinator. We will ask possibly Mme Andre if she would 
be interested in working with us on that. Discussions to be continued. Laura to determined 
more the parameters within which we can operate with Mme Diane.  

Parents’ concern that our students in Grades 4-7 have educational gaps due to the lack of 
teachers this year. Parents’ concern that our school is not doing well academically due to 
the di[iculties wit consistent sta[ over the past 3 years.  

 

4)Fundraiser 

Idea of a gathering event at Hunter Gatherer by Kate. This event is a fundraiser for the 
school. We will work on aligning the date with the last day of the ra[le. Annie will reach out 
to Meg to organize the ra[le and with Kate to pick a date.  

 

 

 

 

 



Procès-verbaux des réunions des singes du 10 avril 2025 

Également présents : Karina, Annie, Irina, Laura, Sally, Marie-Claude  

1) Mme Diane s’est trompée de date et n’est pas en mesure d’assister à la réunion 
d’aujourd’hui.  

2) Subventions et budget :  

Bravo Irina pour le travail acharné avec la subvention. Nous avons reçu la 
subvention de la fondation Whistler Health Care pour payer Jess Tess.  

Conversation sur la façon de dépenser la subvention du Gamin Grant : nous 
envisagerons d’organiser une fête de fin d’année plus amusante, comme demander 
aux communautés locales des Premières Nations d’organiser une célébration. 
Activités et date à déterminer avec Mme Diane Cette année,  

Pas de Centre Cheakamus devrait être communiqué à tous les parents par mémo 
de la semaine. Nous aimerions que Mme Diane considère l’importance que cet 
événement a pour toutes les familles de La Passerelle. Nous avons tous beaucoup 
d’espoir de pouvoir le faire l’année prochaine 

 Vote et approbation du budget de 1050$ pour la promotion (150$/étudiant)  

3) Comité de recrutement : Laura 

Laura a eu une bonne discussion avec Mme Diane la semaine dernière. Prochaine 
réunion organisée le 23 avril à 17h confirmée. Nous visons à développer un 
message clair pour pouvoir passer par les médias sociaux et par la communauté 
afin de soutenir une image positive de l’école et d’encourager le personnel à 
envisager un stage permanent à La Passerelle. Annie envisagera d’embaucher un 
coordonnateur du marketing et des médias sociaux. Nous demanderons peut-être à 
Mme André si elle serait intéressée à travailler avec nous à ce sujet. Les discussions 
se poursuivront. Laura a déterminé davantage les paramètres dans lesquels nous 
pouvons opérer avec Mme Diane.  

Les parents craignent que nos élèves de la 4e à la 7e année aient des lacunes en 
matière d’éducation en raison du manque d’enseignants cette année. Les parents 
s’inquiètent du fait que notre école ne se porte pas bien sur le plan académique en 
raison des di[icultés rencontrées par le personnel régulier au cours des 3 dernières 
années. 

 4) Collecte de fonds  

Idée d’un rassemblement à Hunter Gatherer par Kate. Cet événement est une collecte de 
fonds pour l’école. Nous travaillerons à aligner la date avec le dernier jour de la tombola. 
Annie contactera Meg pour organiser la tombola et avec Kate pour choisir une date. 

Prochaine rencontre 8 Mai 2025 


